

Protokolleintrag vom 10.07.2002

2002/152

Postulat von Hans-Ulrich Meier (FDP) vom 15.5.2002:

Überbauung Calderoni-Häuser/Alter Löwen, runder Tisch; Dringlicherklärung

Hans-Ulrich Meier (FDP) begründet das am 10. Juli 2002 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 141, 365 und 375/2002).

Die Vorsteherin des Hochbaudepartementes erklärt namens des Stadtrates das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Rolf André Siegenthaler-Benz (SVP) stellt den Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit offensichtlichem Mehr dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.